



Principaux résultats

En 2016-2017, plusieurs projets ont permis de renforcer les chaînes de valeur agricole, et de soutenir la création de coopératives. Par exemple, le Projet de développement des entreprises coopératives au Vietnam, dirigé par le partenaire SOCODEV, a récemment créé des coopératives dans certaines chaînes de valeur ciblées, comme le pomelo et la pitahaya. Ces coopératives ont contribué à améliorer la vie des agricultrices et des agriculteurs.

En 2016-2017, les programmes des écoles de formation agricole ont contribué à améliorer la capacité de gestion et les pratiques agricoles et environnementales de 858 ménages. Grâce à un partenariat agricole avec la province de Ha Tinh, les revenus des ménages par culture pour les agriculteurs participants ont sensiblement augmenté depuis le début du projet.

Un certain nombre de projets ont pu compter sur un partenariat avec le syndicat des femmes du Vietnam. Avec l'appui du Canada, le syndicat a aidé des PME appartenant à des femmes dans la province de Sóc Trăng. Il a également dispensé une formation en matière de gestion financière, de gestion d'un ménage et de division du travail non basée sur les genres pour les producteurs de café dans les hautes terres centrales.

Le projet de compétences pour l'emploi au Vietnam s'inspire des pratiques exemplaires du modèle des collèges communautaires canadiens pour moderniser le réseau d'enseignement technique et professionnel du Vietnam. Deux centres de formation ont été mis sur pied afin d'aider les dirigeants des collèges à mettre au point de nouveaux types de programmes axés sur les compétences. Ces centres permettront de produire les connaissances et les compétences nécessaires à l'appui de la croissance rapide de l'économie du Vietnam.

Le Canada a favorisé l'épanouissement de la société civile afin qu'elle puisse apporter une contribution importante et croissante au développement socioéconomique du Vietnam. Grâce au projet Partenariats avec les médias pour améliorer les politiques économiques, 2 300 participants (dont la moitié était des femmes) ont pu suivre une formation relative au dialogue sur les politiques. Des journalistes, des représentants d'organismes de la société civile, des agents du gouvernement et d'autres participants ont ainsi accru leur capacité de contribuer à l'élaboration des politiques.